
平成１８年１２月第７回倉吉市議会定例会
【会派質問】 平成１８年１１月３０日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 金光　 　隆
くらよし
・前進

１　市長の政治姿勢について　(1)市民参画条例について　(2)上灘公民館建築のあり方　(3)
財政について　(4)新農業政策への取り組み　(5)倉吉市西部地域の発展について

2 佐々木敬敏
くらよし
・前進

【市長の政治姿勢について】　１　農業振興について　(1)市長の農業に対する現状認識は、
第１０次総合計画では、農業振興を図るため７つの基本事業がある。これらの事業実施に向
け、平成１９年度予算編成に当たりどのように取り組むのか。　(2)チャレンジプラン支援事業
について　(3)特産物の育成について　(4)農地・水・環境保全向上対策について　(5)有害鳥
獣被害防止対策について　(6)第９回全国和牛能力共進会について　２　重要施策の進捗状
況と来年度の体制について　(1)第１０次総合計画の進捗状況と来年度の予定、推進体制に
ついて　(2)市民参画条例に関連して、市民との関係構築の現状と来年度に向けた推進体制
は　(3)新市ブランド化計画について、今年度の進捗状況と来年度の予定および推進体制は
(4)まちづくりの方向性の舵取りについて　(5)地産地消から地産他消への方向変換について

3 中野　　 隆
くらよし
・前進

１　障害者自立支援法について　２　住民票、戸籍抄本等の不正取得に対する対応について
３　法令順守について

4 福谷　直美
くらよし
・前進

１　若者の定住化促進について　２　喫煙について　３　斎場について　４　指定金融機関に
ついて　５　倉吉活性化全般について

5 丸田　克孝
くらよし
・前進

１　グリーンスコーレ関金について　２　市営球場のトイレについて　３　住民参画条例につい
て　４　男女共同参画計画について　５　食品リサイクルについて

6 段塚　廣文
くらよし
・前進

１　平成１７年度決算審査をとおして　(1)財源の確保と収納について　(2)職員の資質向上に
ついて　２　限界的集落対策について　３　公債費負担適正化計画について　４　勤勉手当
制度の整備と対応について

7 川部　　 洋
市民

きょうどう
１　行政評価について　２　市営住宅について

8 瀬尾　　 学
市民

きょうどう

１　学校教育の課題・とりくみ　(1)現在、直面している問題は　(2)平成１９年度の事業は　２
学力向上　(1)倉吉市の基礎学力の実態は　(2)平成１９年度学力調査に向けて　３　障害を
持つ子の特別支援教育　(1)障害の実態　(2)行政が支援を　(3)人的ネットワーク　４　情報教
育　(1)情報機器の整備　(2)教員のIT活用能力の向上　(3)情報モラル教育

9 土井　秀人
市民

きょうどう
１　指定管理者制度について　(1)市政における基本的な考え方　(2)公民館について他　２
倉吉市若者定住住宅取得奨励金交付条例について

10 福井　康夫
市民

きょうどう
【市長の政治姿勢について】　１　農業振興について　(1)水耕栽培施設　２　新斎場建設につ
いて

11 坂井　　 徹
市民

きょうどう
１　グリーンスコーレについて　２　斎場問題の経緯について

12 杉山　慶次 公明党 １　「一村一品」で温暖化防止　２　いじめ　３　ポイ捨て禁止

13 鳥飼　幹男 公明党
１　高速バス「くらよしエクスプレス」の廃止について　２　関金地域の除雪体制について　３
自主財源確保に対する取り組みについて

14 高田　周儀 公明党 １　障害者自立支援　２　公共サービスについて

【各個質問】

1 由田　　 隆 １　同和行政について（教育含）

2 朝日　等治 １　体験型旅行の取り組みについて

3 佐藤　博英 日本共産党
１　住民税増税の対策　２　障害者自立支援法の対策　３　子育て支援について　４　教育問
題

一　般　質　問　発　言　通　告　表


	印刷用

